Regeneración PERIÓDICO INDEPENDIENTE DE COMBATE.

La libertad de imprenta no tiene más limitos, que el respeto á la vida privada, a la moral y á la pas pública. (Art. 7.º la Constitución.)

Cuando la República prouuncie su vé moberane, merá formono nometerne ó mitle.

GAMEETTA.

DIRECTORES:

Lie. Jesús Flores Magón.—Ricardo Flores Magón.

Oficinas: Centro Mercantil, zer. piso, núm 20. (México, D. F.) Teléfono 264 Administrador: Ricardo Flores Magón.

CONDICIONES.

"REGENERACIÓN" sale los días 7, 15, 28 y último de cada mes y los precios de subscripción sen:

Para la Capital, trimestre adelantado...... Para el Extranjero, id. en oro 2.00 id

Números sueltos 15 cive. Números atrasados 25 cive.

Se entenderá aceptada la subscripción, en caso de que no se derueira el periódico y se girara por el importe de un trimestre. A los agentes se les abenará el 15 por ciento.

No se devuelven originales.

Para les anuncios en el periódico, pidanse tarifas.

Qué quiere el barandismo?

Estamos en plena época de sorpresas. Lasacechanzas de que están siendo víctimas los clubs liberales, traen desazonados á los timoratos y ya nadie de éstos quiere confesar que es liberal. Mal camino es éste. y social.

corre vergonzante y solapadamente de corrillo à corrillo; es comunicada à sotto voce

Esa noticia camina así, envuelta, velada y se escucha conteniendo la respiración; camina encubierta, porque si se descubriera causaría asco, y también, porque los que la propalan son cobardes.

Nosotros, porque odiamos todo lo que no sea franqueza y verdad, vamos á decir en qué consiste esa noticia; también vamos á divulgarla, para que el partido liberal se ponga en guardia y no se dejo engañar por politicastros desprestigiados.

Trátase de que se está formando un partido que se llama «barandista.»

A la caída del Ministro Baranda, sus protegidos se arremolinaron y en la sombra comenzaron á mostrar los dientes, como que la caída de su protector fué para esas pobres gentes el anuncio de que la miseria estaba muy cerca de sus puertas, y el hambre dejaba advertir su angulosa silueta en el fondo de un porvenir sombrio.

Los cerebros de esos pobres individuos Cuando se trata de ataques injustos diriji- faltos de energías y de voluntad, de fuerdos contra nuestros hermanos, mal papel zas y de aptitudes para emprender una luhacemos si guardamos un vergonzososilen- cha ventajosa, y de ese modo asegurar incio, y todavía es más reprochable nuestro dependientemente el pan, comenzaron á proceder, si por cobardía abandonamos soñar con cuadros fatídicos de miseria y de nuestra empresa de regeneración política hambre, y entonces, el más audáz de ellos, pero el más despechado también, tuvo esta Hay otra sorpresa. Es una noticia que idea:hacer oposición al Gobierno, derrocarlo y poner al ex-Ministro de Presidente.

Pero se necesitaba una bandería para y volviendo de uno á otro lado el rostro, dar color político á ese nuevo partido, que como si el que la comunica temiera ser es- podemos llamar del despecho, y consideenchado por la indiscreción en persona, rando la turba barandista que el partido